



ASOCIACIÓN URUGUAYA
DE FÚTBOL

Montevideo, 30 de diciembre de 2021

Comunicado de la AUF

Informamos que, en el día de hoy, Diego Alonso, el Director Técnico de la Selección Mayor, ha dado NEGATIVO de COVID-19.

Está previsto su arribo a Montevideo el día 1º de enero. Recordamos que Diego Alonso hará declaraciones a los medios de comunicación en la conferencia de prensa a realizarse con motivo de su presentación oficial, que se realizará el día 4 de enero, con detalles a confirmar en las próximas horas.